

«Trabajar la confianza»: vídeos sobre la educación de los hijos

“Trabajar la confianza” es el título de una serie de nueve vídeos que quiere reflejar situaciones comunes que se dan con relativa frecuencia en la educación de los hijos.

13/06/2019

“Trabajar la confianza” es el título de una serie de 9 vídeos que quiere reflejar situaciones comunes que se

dan con relativa frecuencia en la educación de los hijos. Se han abordado algunos de los temas que los padres se pueden encontrar, pero se trata -sobre todo- de una propuesta de reflexión: la serie pretende animar a los padres – siguiendo las enseñanzas de san Josemaría sobre la educación en libertad- a construir una relación con sus hijos basada en la confianza y el respeto mutuo.

La comunicación y el trabajo en equipo de los padres y la acogida de las justas aspiraciones de los hijos, junto con la necesidad de crear un clima de cariño y confianza en casa, son algunos de los puntos claves de la serie.

Se ha elaborado para cada vídeo una breve guía con algunas preguntas y puntos que pueden ayudar a la reflexión y que han resultado útiles para trabajar en grupo con otros

matrimonios en colegios, parroquias, etc.

A continuación, se recogen los nueve vídeos de la serie:

- Trabajar la confianza (I): «Más que videojuegos»
- Trabajar la confianza (II): «Hablar con los hijos sobre la sexualidad humana»
- Trabajar la confianza (III): «Mamá, ¿me compras un móvil?»
- Trabajar la confianza (IV): adolescentes y salidas nocturnas
- Trabajar la confianza (V): Una fiesta muy esperada
- Trabajar la confianza (VI): Cada hijo es diferente

- Trabajar la confianza (VII): Futuro inesperado
 - Trabajar la confianza (VIII): Dios ha elegido a mi hijo
 - Trabajar la confianza (y IX): ¿Y si quiero un viaje de fin de curso diferente?
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/trabajar-la-confianza/> (24/02/2026)